

Communiqué

Le 20 janvier 1995

N° 11

VOYAGE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT, M. CHAN, À HONG KONG ET EN CORÉE DU SUD

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que le secrétaire d'État (Asie-Pacifique), M. Raymond Chan, effectuera un voyage à Hong Kong et en Corée du Sud du 22 au 28 janvier.

Du 22 au 25 janvier, M. Chan rencontrera, à Hong Kong, le gouverneur Patten, la secrétaire chef, M^{me} Anson Chan, et le secrétaire aux Affaires constitutionnelles, M. Nicholas Ng, ainsi que des membres du Conseil législatif et des représentants des milieux d'affaires de Hong Kong et du Canada. Il s'entretiendra aussi avec les membres de l'Association sino-canadienne de Hong Kong. M. Chan rendra également une visite de courtoisie au directeur de l'agence de presse Xinhua, M. Zhou Nan, et à la co-convocatrice du Comité du Groupe de travail préliminaire, M^{me} Rita Fan.

Lors de son séjour à Séoul, du 25 au 27 janvier, M. Chan rencontrera le ministre des Affaires étrangères de la Corée, M. Gong Ro-Myung, pour discuter du Partenariat spécial entre les deux pays, qui vise à forger une collaboration plus étroite en matière de commerce, d'investissement et de dialogue politique.

Avant de quitter la Corée, M. Chan visitera Pusan, le plus important centre des affaires du sud du pays, où il inaugurera officiellement le bureau du consul honoraire du Canada.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874



Gouvernement
du Canada

Government
of Canada

Canada